

En la Región de Magallanes

Refuerzan vacunación y red asistencial ante el aumento de virus respiratorios

● La positividad alcanza el 46,5%. Rinovirus e influenza A son los más detectados.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Con el objetivo de fortalecer el mensaje de autocuidado y preparación para el invierno, las autoridades de salud participaron en una jornada de vacunación en el Cefam Dr. Thomas Fenton. La actividad contó con la presencia de la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes; la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez; el director (s) del Hospital Clínico de Magallanes, Vladimir Moraga; el enfermero Víctor Fuentes del Área Salud de la Crmupa; y la directora del Cefam, Solange Pletikosic.

Las autoridades reiteraron el llamado a vacunarse lo antes posible para estar

protegidos antes del peak de enfermedades respiratorias. La seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, destacó los avances en la campaña, señalando que el 70% de la población objetiva ya ha recibido la vacuna contra la influenza, mientras que la cobertura contra el Virus Respiratorio Sincial (VRS) alcanza un 90% en la región. No obstante, enfatizó la importancia de alcanzar a los grupos de riesgo que aún no han completado su inmunización.

“Ya estamos con una circulación importante de virus respiratorios y proyectamos que en las próximas semanas alcanzaremos el peak. Es fundamental que las personas de riesgo se vacunen lo antes posible para evitar complicaciones graves”, expresó la autoridad de Salud.

En tanto, la directora del Servicio de Salud, Verónica Yáñez, informó sobre el fortalecimiento del sistema hospitalario y de atención primaria con recursos superiores a \$338 millones en toda la Red de Magallanes, incluyendo refuerzo de personal y equipamiento. También anunció la implementación de un móvil de vacunación en Punta Arenas para facilitar el acceso a la inmunización.

Desde el Hospital Clínico, el director (s) Vladimir Moraga alertó sobre el aumento en las consultas y hospitalizaciones por enfermedades respiratorias, especialmente en pacientes pediátricos. Asimismo, destacó la importancia de utilizar todos los dispositivos de la red asistencial antes

de recurrir al hospital, que está destinado a casos más complejos. “Nuestro rol es hacernos cargo de los casos más graves, por eso hacemos un llamado a que la comunidad utilice los dispositivos de salud más cercanos antes de acudir directamente al hospital”, enfatizó Moraga.

Por su parte, el enfermero Víctor Fuentes, referente técnico de la Cormupa, explicó el trabajo del equipo extramural de vacunación, que visita diversos puntos de la ciudad para facilitar el acceso a la inoculación. Asimismo, recordó que este sábado 17 de mayo habrá dos puntos extraordinarios de vacunación: en la Junta de Vecinos N°55 “Villa Split”, y en el módulo central de Zona Austral, ambos operativos de 14:00 a 17:00 horas.